



La USAL mantendrá el campus abulense con «otra estructura»

El vicerrector de Política Académica pide a los alcaldes «que se impliquen» para preservar las carreras

■ **PABLO GARCINUÑO**

ÁVILA. El vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca (Usal), José Ángel Domínguez, subrayó que el equipo de dirección no tiene intención de acabar con el campus de Ávila, sino de proponer un debate sobre «otro modelo de estructura». En ese sentido, manifestó que «queremos mantener los centros y las titulaciones, pero si no hacemos nada sí que corren peligro», dijo Domínguez en referencia a las nuevas normativas que se están desarrollando tanto

desde la Administración estatal como regional. Ante dichos cambios, «se ha empezado a debatir» y «ese debate afecta a la sociedad», por lo que buscan la «implicación de los alcaldes».

Desde el Ministerio de Educación, explicó el vicerrector, se plantea que «tenemos que adecuar nuestra estructura» a la situación actual, por ejemplo, con «un centro por cada una de las cinco ramas del conocimiento». Esto puede obligar a hacer efectiva una «estructura mancomunada», pero puntualizó: «cada sede tendría su soberanía y su director». Señala, además, que la misma fórmula se utiliza en otros universidades, como, por ejemplo, la de Valladolid. Respecto al mapa de titulaciones de Castilla y León que está elaborando la Junta, el responsable de Política Académica cree



José Á. Domínguez. :: EL NORTE

que se va a plantear un número mínimo de alumnos, lo cual también puede provocar «modificaciones» dentro de la Universidad.

Fusión

Por su parte, la directora de la Escuela de Educación y Turismo de la Usal en Ávila, Sonsoles Sánchez-Reyes, señaló que «sería un error proceder a una fusión que nos llevase a que los centros de Ávila fueran un aulario de un centro más grande de Salamanca», ya que provocaría que «las decisiones no sean tan ágiles ni tan operativas».

«Hay muchísimas titulaciones en Salamanca con muchos menos alumnos que la nuestra», subrayó. «Si es por patrones de alumnado, lo cubrimos; si es por patrones de duplicidad de titulaciones, nosotros tenemos titulaciones y especialidades únicas; y creo que por eficiencia no será, ya que tenemos bajísima la ratio de profesores titulares por alumnos». También destacó el papel «fundamental» que desarrolla el campus para la propia ciudad de Ávila.